

**14 Sports**

**Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire/Le point de la 14e journée**

**Académie Étoiles de LBV se positionne**

**PSNB**

Libreville/Gabon

**LE** Championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, bon gré mal gré, suit son bonhomme de chemin. Vendredi dernier, il était à sa 14e journée. Une levée marquée par la (re)prise du pouvoir par le Cercle sportif de Libreville (CSL) dans cette épreuve.

La contre-performance du leader, la Jeunesse sportive Awassi, battu par le CSL (0-2) a relancé le championnat qui se joue désormais dans sa phase retour. Les deux formations totalisent désormais le même nombre de points (32), mais avantage tout de même au CSL à la différence de buts (+39 contre +29 pour JS Awassi).

Le CSL, qui reste aussi jusque-là, le seul club invaincu dans cette épreuve



Photo : Prosper Sax Nzé Bekaté

**Etoiles de LBV s'améliore. Photo de droite : Karim Sacko, l'un des atouts offensifs d'Awassi, et ses partenaires ont été muets devant le but de CSL.**

en 14 sorties (9 succès, 5 nuls et zéro défaite), trouvera sur son chemin des 8e de finales de la coupe de la ligue, le 16 février prochain, le même Awassi au stade de Nzeng-Ayong à 14 heures. Un face-à-face qui sera une autre paire de manches, puisque les matchs se disputent en élimination directe.

L'autre rencontre au sommet de cette journée a vu le

Vautour club police tomber à domicile devant Académie Étoiles de LBV sur le score de 2-0. Battus au match aller (1-2), les "Académiciens" Étoiles, qui ont pris leur revanche, se positionnent au 4e rang (28 points +10). A quatre longueurs du leader entre autres.

La bagarre au sommet de la pyramide demeure toujours ouverte. Avec au



Photo : Prosper Sax Nzé Bekaté

moins la présence de cinq équipes : CSL, JS Awassi (32 points), Vautour club Police (31 points), Académie Étoiles de LBV (28 points) et ACL (27 points). Au moindre faux pas des cinq clubs cités plus haut lors des prochaines sorties, cette dynamique pourrait être brisée et probablement profiter aux équipes du milieu du tableau. Soit Académie PEA (21 points),

FFAL (20 points) et BB FC (17 points).

Le début de cette phase retour a permis aux équipes telles que FFAL, Doumeya FC et Sporting club du Gabon, d'empocher trois nouveaux points, en dominant, respectivement, Ballon d'or (2-1), FC Di Karlo et Momentum, sur un même score de 1-0. Bizango-Bikélé FC (BB FC), mené sur ses installations de Bikélé-Projet Goal, en moins d'une demie-heure (0-2) par Académie PEA, a eu les nerfs solides pour revenir au score : 2-2.

**Tous les résultats de la 14e journée :**

Doumeya FC/FC Di Karlo : 1-0  
Sporting/Momentum : 1-0  
BB FC/Académie PEA : 2-2  
CSL/JS Awassi : 2-0  
Vautour club Police/Académie Étoiles de LBV : 0-2  
ACL/Ermöglichen FC : 3-0 (forfait)

Ballon d'or/FFAL : 1-2

**Classement après la 14e journée :**

- 1er- CSL : 32 points +39
- 2e- JS Awassi : 32 points +29
- 3e- Vautour club Police : 31 points +17
- 4e- Académie Étoiles de LBV : 28 points +10
- 5e- ACL : 27 points +18
- 6e- Académie PEA : 21 points +8
- 7e- FFAL : 20 points (0)
- 8e- BB FC : 17 points -2
- 9e- Doumeya FC : 16 points -11
- 10e- Sporting 15 points -3
- 11e- Momentum : 13 points -4
- 12e- FC Di Karlo : 12 points -26
- 13e- Ballon d'or : 11 points -6
- 14e- Ermöglichen FC : 0 points -69

**Basket-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Finale du Tournoi "Karl Apinda" samedi dernier à Port-Gentil**

**Le lycée Ambourou Avaro détrône Raponda Walker**

**J-P. A.**

Port-Gentil/Gabon

**LES** champions se sont éteints sur la 18e édition du tournoi "Karl Apinda", à l'issue de la finale de l'épreuve disputée, samedi dernier, au plateau "LBC", entre le collège et lycée Raponda Walker (tenant du titre) et le lycée Joseph Ambourou Avaro. En présence de la famille du dé-

funt. Au cours de cette rencontre engagée et âprement disputée, les férus de la balle orange se sont bien régalés avec la prestation des athlètes des deux formations. En témoigne le score serré à la fin du premier quart temps (8-7), en faveur du lycée Joseph Ambourou Avaro. Le second quart temps sera identique au premier pour les lycéens de Joseph Ambourou Avaro, qui l'emportent d'une courte

tête (9-8). Le collège et lycée Raponda Walker se réveille et mène à la fin du troisième quart temps, par un point d'écart (13-12, 30e). Malgré ce réveil, le quatrième quart temps est contrôlé par le lycée Joseph Ambourou Avaro, par dix points de différence (43-33), détrônant ainsi son adversaire du jour.

A la fin de cette rencontre, les récompenses ont été remises aux méritants par les officiels. A signaler

aussi la victoire en match de classement du lycée Thuriaf Bantsantsa devant le lycée technique Jean-Fidèle Otando (38-26). Précisons que Karl Apinda était à l'origine de la construction du plateau sportif où s'entraîne actuellement la formation de Littoral Basket-ball club (LBC). Il avait porté les couleurs du club de basket-ball de Shell Gabon. Il meurt en 1993 et, depuis lors, la ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime or-

ganise ce tournoi, chaque année, pour honorer sa mémoire.

**Tableau des récompenses :**

Meilleur tireur à trois (03) points : Andy Noms (LJAA)  
Meilleur marqueur : Ousmane Kane (16 pts, LJAA)  
Equipe fair-play : Collège Charles Lwanga (CCL)  
Joueur révélé : Darel Bayonne du collège d'enseignement secondaire de Bac Aviation (CESBA)

Champion : Lycée Joseph Ambourou Avaro (LJAA)  
Vice-champion : Collège et lycée Raponda Walker (CLRW)

**Classement :**

- 1er- Lycée Joseph Ambourou Avaro (LJAA)
- 2e- Collège et lycée Raponda Walker (CLRW)
- 3e- Lycée Thuriaf Bantsantsa (LTB)
- 4e- Lycée technique Jean Fidèle Otando (LTJFO)

**Football/Espagne/Coupe du Roi/Demi-finales retour**

**Trois habitués et un trouble-fête**

**AFP**

Madrid/Espagne

**QUELS** convives en finale de Coupe du Roi ? Rien n'est décidé avant les demi-finales retour : Leganés, qui a neutralisé Séville à l'aller (1-1), espère jouer les invités surprise mercredi, en attendant jeudi Valence-Barcelone, une affiche entre habitués conclue à l'aller sur un succès catalan (1-0).

Le Barça, triple tenant de l'épreuve, compte au total 29 trophées dans cette compétition. Valence en a sept, le Séville FC cinq, et Leganés ... zéro, puisque le modeste club de la banlieue de Madrid n'avait jusqu'à présent jamais atteint les demi-finales en 89 ans d'existence.

Sur le papier, les Sévillans, forts d'un but inscrit à l'extérieur, comptent un léger avantage en vue de la finale

du 21 avril, de même que les Barcelonais. Mais il n'est pourtant pas dit qu'on assiste à nouveau à une affiche Barça-Séville, comme en 2016, puisque Valenciens et "Pepineros" ne voudront rien lâcher.

"Peu importe les noms, les pourcentages, les statistiques. Si on faisait attention à ça, nous serions relégués en deuxième division avant même de débiter la Liga", a lancé la semaine dernière Asier Garitano, l'entraîneur du "Lega".

L'équipe de la banlieue madrilène, malgré son budget 15 fois inférieur à celui du Barça, a pour elle son énergie, sa solidarité et sa solidité. Et en huitièmes de finale contre Villarreal (1-0, 1-2) puis en quarts face au grand Real Madrid (0-1, 2-1), les "Pepineros" sont à chaque fois allés chercher leur qualification à l'extérieur au match retour.



Photo : D.R.

**Paulinho et Geoffrey Kondogbia vont se retrouver pour la manche décisive de la demi-finale de la Coupe du Roi.**

**Chaude ambiance**  
Sauf que le stade Sanchez-Pizjuan, connu pour sa chaude ambiance, pourrait être un peu plus compliqué à conquérir, même si l'équipe de Vincenzo Montella reste sur une humiliation subie samedi à Eibar en Liga (5-1). "Nous allons affronter une atmosphère propre au football et nous

devrons être prêts. Il faudra jouer un match sensationnel pour avoir nos chances. Ce sera magnifique pour nous", a fait valoir Garitano. Dans l'autre demi-finale retour, les retrouvailles s'annoncent également brûlantes entre Valence et Barcelone, après une première manche fermée et heurtée. Victime d'un vio-

lent coup du Barcelonais Sergi Roberto, le Valencien Andreas Pereira souffre de la cuisse gauche et sera, selon la presse, indisponible un mois. "Sergi Roberto n'est pas un joueur adepte des gestes surnois", l'a dé fendu l'entraîneur blaugrana, Ernesto Valverde. Quoi qu'il en soit, les Valenciens ont soif de revanche, deux ans après une demi-finale qui avait tourné à l'humiliation (7-0, 1-1).

"Nous savons que ce sera éminemment compliqué parce que le Barça est le principal favori de la compétition, mais cela ne veut pas dire que nous n'allons pas essayer", a dit l'entraîneur valencien Marcelino. Les locaux comptent évidemment sur l'appui du stade Mestalla, où l'atmosphère devrait être bouillonnante.

"Nous avons un avantage minimum mais il reste 90 minutes à jouer", a reconnu

l'avant-centre barcelonais Luis Suarez. "C'est encore très long et Valence est toujours fort lorsqu'il joue à domicile, surtout quand il s'agit d'une demi-finale de Coupe."

La bonne nouvelle pour le Barça, c'est que l'attaquant-vedette Lionel Messi, remplaçant dans le derby contre l'Espanyol dimanche (1-1), a pu souffler un peu. Et comme l'a dit Valverde, le Barça "donnera tout" pour atteindre une cinquième finale d'affilée après celle perdue en 2014 et les victoires glanées lors des trois suivantes.

**Le programme des demi-finales retour :**

Mercredi : (21h30) Séville FC - Leganés, aller : 1-1  
Jeudi : (21h30) Valence - FC Barcelone, aller : 0-1